PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
Político MX La política explicada	0	27/05/2023	LEGISLATIVO

Santiago Creel lanza llamado para rescatar a México de la violencia

<u>Santiago Creel</u>, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, hizo un llamado a la población a rescatar a México de la violencia que es ejercida en el país por el crimen organizado.

El diputado federal de Acción Nacional señaló que nuestro país está pasando por una crisis de violencia histórica, en donde indicó que el culpable de esta



situación es la administración federal, que es encabezada por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En este sentido, el aspirante a la candidatura presidencial de la oposición sentenció que la sociedad deberá de hacer todo lo posible para que en las próximas elecciones deberá de existir un esfuerzo en conjunto para lograr sacar a la autodenominada Cuarta Transformación (4T) del Gobierno Federal.

"Urge que 'Rescatemos México'. No podemos permitir que nuestras hijas y nuestros hijos crezcan en medio de este récord histórico en violencia. Mexicanas y mexicanos: tenemos el mismo sentir, vergüenza, coraje y ganas de sacar al mal gobierno de Palacio Nacional", compartió Creel a través de su cuenta de Twitter.

La semana pasada, el diputado federal panista urgió al PAN y sus aliados, el PRI y el PRD, a definir al abanderado que le hará frente a Morena en la elección presidencial de 2024.

Tras lo anterior, afirmó que él contaba con la experiencia para ser quien encabece a la oposición. El legislador de Acción Nacional aseguró que él quiere, puede y debe ser el candidato.

"Estoy listo para dar la batalla y que 'Rescatemos México'. No le tengo miedo a nada ni a nadie. Estoy puesto para dirigir nuestro esfuerzo colectivo y estar en la primera línea de defensa para ganarle a Morena", señaló Santiago Creel en sus redes sociales.

https://politico.mx/santiago-creel-lanza-un-llamado-para-rescatar-mexico-de-la-violencia